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Инвестируйте с умом  

19 апреля в столичном «Кинопалаце» с успехом прошла бизнес-конференция на тему: «Памм-счет — 

инвестиции будущего», спикерами которой выступили Директор «Высшей Школы Трейдинга» 

Альпари Сергей Семенов и Старший менеджер официального партнера Альпари в Киеве 

Александр Михайленко. 
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      На конференции присутствовали как клиенты Альпари, так и представители СМИ: были 

аккредитованы тележурналисты «Украинского Бизнес Канала» и корреспонденты деловых изданий, в 

частности журнала «Генеральный директор». Среди гостей также были владельцы и топ-менеджмент 

среднего и крупного бизнеса Украины.             

 

http://www.youtube.com/watch?v=OzTyGpDfViE&feature=share 

 

Рынок, не знающий границ 

Очевидно, что грамотные вложения являются одной из основ финансового благополучия. 

Благодаря инвестициям, сделанным с умом, можно  обеспечить себя постоянным источником 

дохода, не зависящим от того, что мы сейчас делаем – работаем, учимся или отдыхаем. 

«Конечно, самым надежным способом вложения денег можно считать банковский депозит. Но 

в лучшем случае,  этот вариант подходит только для сохранения средств, а не для их реального 

приумножения. Отличный вариант – инвестиции в недвижимость, но для ее покупки 

необходим значительный свободный капитал. Именно поэтому в последние годы стали 

исключительно популярны инвестиции на международных финансовых рынках. И в первую 

очередь – на валютном рынке Форекс. Огромные стартовые капиталы для этого не требуются, а 

потенциальная доходность вложений при успешной торговле – весьма высокая», – 

рассказывает Сергей Семенов. 

 

 
 

 

http://www.youtube.com/watch?v=OzTyGpDfViE&feature=share
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Возросшая в последние годы популярность торговли на Форексе вполне объяснима – 

потенциальная доходность от операций на рынке при успешной торговле весьма существенна. 

Однако у нее есть и обратная сторона: не стоит забывать, что Форекс – это сложный, 

высокорисковый рынок. «Да, удачливый новичок иногда может заработать хорошие деньги. Но 

лишь за счёт везения. И это только в краткосрочной перспективе. Потом неизбежно пойдут 

потери. Для по-настоящему успешной долгосрочной торговли нужна квалификация, опыт, даже 

психологическая подготовка. Иначе убытки будут множиться. Необходимо владеть 

техническим и фундаментальным анализом, отслеживать новости, просчитывать риски. 

Естественно, на приобретение квалификации требуется время». 

 

 
 

 

Поручить работу  профессионалу 

 

Один из крупнейших форекс-брокеров Альпари создал финансовый сервис ПАММ-счёт, 

который даёт возможность инвесторам зарабатывать на Форексе без необходимости торговать 

самостоятельно. Суть в том, что основную работу берет на себя опытный трейдер 

(управляющий ПАММ-счета): он разрабатывает стратегию, отслеживает важнейшие 

экономические новости, мониторит аналитику и непосредственно совершает сделки через 

торговый терминал. А инвесторы могут присоединиться к торговле управляющего, вложив свои 

средства. Результаты торговли делятся между всеми участниками ПАММ-счета 

пропорционально вкладу каждого – просто и понятно. По сути, задача инвестора сводится к 

принятию решений: когда вложить свои деньги в ПАММ-счет, а когда, соответственно, вывести 

их из торговли. Неважно, будет ли это часть средств (например, прибыль) или же вообще весь 

текущий капитал. Естественно, управление средствами инвесторов предполагает немалую 

ответственность. Поэтому обязательным условием для управляющего является инвестирование 

в торговлю своих личных денег. И, конечно, управляющий не имеет никакого оклада, его 
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заработок – исключительно результат прибыльных сделок. «Что выгодно отличает 

управляющего ПАММ-счета от, например, управляющих ПИФов. Последние имеют 

фиксированный оклад и получают зарплату, даже когда курсы акций падают, а инвесторы несут 

убытки», – обращает внимание слушателей Александр Михайленко, второй спикер 

конференции, старший менеджер-аналитик Официального партнера Альпари в Киеве. 

 

Для более близкого знакомства с ПАММ-счетами и их возможностями специалисты Альпари 

советуют начинающим сначала вложить в торговлю виртуальные средства и попрактиковаться в 

инвестировании абсолютно без риска. В цифровом выражении результаты будут  аналогичны 

таковым для реальных вложений, только средства, как и было сказано, останутся 

виртуальными.  

 

Сейчас Альпари – это офисы в более 20 государствах, ежемесячный торговый оборот свыше 210 

млрд долларов, более полумиллиона счетов клиентов из 150 стран мира и лидирующие 
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позиции на российском рынке. Обладатель Национальной премии «Финансовая элита России-

2011» в номинации «Компания года на рынке Forex». 

 Основными видами предоставляемых услуг  являются  торговля на международных 

финансовых рынках и возможность инвестировать средства в торговлю профессиональных 

трейдеров. 
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Все гости конференции получили приятные памятные подарки от ОП Альпари в 

Киеве: 
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По окончании конференции всех участников ждал торжественный фуршет, подведение 

итогов конкурса визитных карт, а также уникальный подарок от официального партнера 

Альпари в Киеве и премьерный показ фильма «Морской бой». 

 

 

 
 

 

Победитель конкурса визиток 
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ОТЗЫВЫ 
 

Люблю аналитику, Форекс — это работа для ума, и к тому же зарабатываю деньги. 

 

 

Ольга Голобородько, кандидат экономических наук, безработная 

 
 

 

При дисциплине можно зарабатывать большие деньги. Это альтернатива традиционному 

бизнесу. А когда есть результат — это бомба! 

 
Олег Самохин, предприниматель, бывший учитель 

 
 

Для меня Форекс – это не основная работа, скорее дополнительная. Но постепенно перекрывает 

основной заработок. 

 

Авситидийский Артем Михайлович, менеджер крупной компании 



Конференция«ПАММ-счет – инвестиции будущего» 19.04.2012 
 

На следующий день Сергей Семенов стал приглашенным гостем в студии Бизнес 

канала, где дал интервью в рамках программы «Актуальная тема» 

 

 
 

 С какой суммы нужно начинать торговлю на бирже? 

 Сколько времени нужно, чтобы  заработать хотя бы тысячу долларов?  

 Есть ли какие-то гарантии на Форекс? 

 Сколько людей в мире  зарабатывают на Форекс?  

 И какой средний заработок  для Украины? 

 Попробовать трейдинг  может каждый желающий, или нет? 

 Какой совет Вы можете дать новичку - учиться торговать самому или доверить свои 

средства опытным профессионалам?  

 Какую валюту сейчас  выгодно покупать: евро, доллар, рубль  или, может быть, отдать 

предпочтение национальной?  

 

 

Ответ на эти и многие другие занимательные вопросы можно узнать посмотрев  

специальный выпуск передачи «Актуальная тема»  

с приглашенным гостем студии, руководителем Высшей школы трейдинга Альпари Сергеем 

Витальевичем Семеновым 

 

До новых встреч!  

http://business.ubg.ua/video/401/

